



Erling Haaland est contraint de quitter la sélection norvégienne pour cause de blessure à l'aîne. L'attaquant était pourtant très attendu pour les deux matchs de qualification pour l'Euro 2024 contre l'Espagne et la Géorgie. Il a été blessé après le match contre Burnley, où il avait marqué à neuf reprises lors des trois derniers matchs de Manchester City.

La sélection norvégienne a confirmé le forfait d'Haaland en publiant un communiqué sur son site internet. Le joueur va rentrer à Manchester pour recevoir un suivi médical approprié en club. La sélection norvégienne perd ainsi son meilleur joueur pour ces deux matchs cruciaux.

Haaland, quant à lui, est déçu de ne pas pouvoir aider son équipe nationale lors de ces qualifications importantes. Son sélectionneur, Ståle Solbakken, a déclaré que le joueur avait du mal à accepter la situation, mais qu'il y avait toujours de la confiance, du talent et de la cohésion dans le groupe pour gagner des points lors des prochains matches.

Haaland, surnommé le « cyborg norvégien » pour sa puissance physique et sa rapidité, est considéré comme l'un des meilleurs attaquants du monde. À seulement 21 ans, il a déjà marqué plus de 100 buts en club et est régulièrement comparé à des légendes du football comme Lionel Messi et Cristiano Ronaldo. Sa blessure est donc un coup dur pour la Norvège, mais également pour Man City qui va bientôt affronter le Bayern Munich en quart de finale de la Ligue des Champions.

**AfriqueSport**

---